



<https://zelglischulhaus.ch>
Bewährtes Bewahren – Aarau auf Kurs

Aarau auf Kurs

Neues Wissen – Bewährtes Bewahren



Zelglischulhaus Aarau

WERTVOLLEN SCHULRAUM SICHERN!

Pläne der Kreisschule Aarau-Buchs und des Stadtrats

Der Aarauer Stadtrat will das denkmalgeschützte Zelglischulhaus an den Kanton abgeben, im Tausch gegen das Areal mit dem maroden Hallenbad und der schönen Leichtathletikanlage in der Tellli. Auf der grünen Wiese soll dann ein riesiges Mega-Oberstufen-Zentrum für 1500+ Schülerinnen und Schüler und Hunderte von Lehrpersonen entstehen.

Wir sagen: **Aarau ist auf Kurs – wir behalten das Zelglischulhaus!**

Die Argumente liegen auf der Hand:

- Aarau wächst – darum gilt es bestehenden Schulraum zu sichern
- Ausbau der Aarauer Kantonsschulen AKSA/NKSA ohne Zelglischulhaus möglich (neue Standorte in Stein, Lenzburg und Windisch sind beschlossen)
- Gewachsene Strukturen nicht zerstören – neue Schulanlagen zeitlich gestaffelt bauen
- das Zelglischulhaus ist zukunftstauglich und notfalls ausbaubar (Walthersburg)
- Keine Mammut-Schule, sondern verteilte Infrastruktur – Optimiertes Risikoprofil
- Kein Radikalumbau des Schulsystems – Keine zentrale Gesamtschule
- Hochrisikostrategie ohne echten Plan B? Gönhardgüter opfern? Nein Danke!
- Zelglischulhaus ist seit 111+1 Jahren Teil von Aarau (erbaut 1910-1911)

Informieren Sie sich umfassend und neutral auf <https://zelglischulhaus.ch> und lesen sie die Hintergrundinformationen auf <https://AarauAufKurs.ch/>



Aarau auf Kurs

Neues Wissen – Bewährtes Bewahren



Zelglischulhaus Aarau

WERTVOLLEN SCHULRAUM SICHERN!

Pläne der Kreisschule Aarau-Buchs und des Stadtrats

Der Aarauer Stadtrat will das denkmalgeschützte Zelglischulhaus an den Kanton abgeben, im Tausch gegen das Areal mit dem maroden Hallenbad und der schönen Leichtathletikanlage in der Tellli. Auf der grünen Wiese soll dann ein riesiges Mega-Oberstufen-Zentrum für 1500+ Schülerinnen und Schüler und Hunderte von Lehrpersonen entstehen.

Wir sagen: **Aarau ist auf Kurs – wir behalten das Zelglischulhaus!**

Die Argumente liegen auf der Hand:

- Aarau wächst – darum gilt es bestehenden Schulraum zu sichern
- Ausbau der Aarauer Kantonsschulen AKSA/NKSA ohne Zelglischulhaus möglich (neue Standorte in Stein, Lenzburg und Windisch sind beschlossen)
- Gewachsene Strukturen nicht zerstören – neue Schulanlagen zeitlich gestaffelt bauen
- das Zelglischulhaus ist zukunftstauglich und notfalls ausbaubar (Walthersburg)
- Keine Mammut-Schule, sondern verteilte Infrastruktur – Optimiertes Risikoprofil
- Kein Radikalumbau des Schulsystems – Keine zentrale Gesamtschule
- Hochrisikostrategie ohne echten Plan B? Gönhardgüter opfern? Nein Danke!
- Zelglischulhaus ist seit 111+1 Jahren Teil von Aarau (erbaut 1910-1911)

Informieren Sie sich umfassend und neutral auf <https://zelglischulhaus.ch> und lesen sie die Hintergrundinformationen auf <https://AarauAufKurs.ch/>

